



FUERZA AÉREA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



"Cuidamos el cielo, para que
haya paz en la tierra"

Quito, 27 de julio de 2020

BOLETÍN DE PRENSA

La Fuerza Aérea realiza traslado a Galápagos de productos de primera necesidad

La Fuerza Aérea Ecuatoriana a través del avión "Hércules" C-130 manteniendo las normas de seguridad sanitaria y en coordinación con el Gobierno de #Galápagos, transportó 5.000 libras entre víveres y productos no perecibles que beneficiarán a la población galapagueña; así como también, productos avícolas debido a la carencia en esta provincia.

Asimismo, a fin de abastecer a nuestro personal desplegado en este sector del país, se transportó insumos y material de bioseguridad donados por el Gobierno Nacional, además de víveres y productos alimenticios para esta Unidad militar.

De esta manera la #FAE ratifica su compromiso de servicio a la población ecuatoriana. #FFAAContigo

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL